



Wanfried, 06.07.2023

Aktenzeichen
047.46 / 00125843



Pressemitteilung

455. Wanfrieder Vogelschießen Volks-, Schützen- und Heimatfest vom 07. – 10. Juli 2023

Die fachwerkbunte Hafenstadt Wanfried heißt alle Gäste, Freunde und Gönner herzlich Willkommen

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, liebe Gäste und Freunde unserer Stadt,

die Stadt Wanfried rüstet sich zum bevorstehenden 455. Wanfrieder Vogelschießen, dem größten Schützenfest der Region. Während das Volks-, Schützen- und Heimatfest im vergangenen Jahr kurz nach dem Johannisfest in Eschwege noch unter dem Damoklesschwert von Corona und damit verbundener Vorsicht und Zurückhaltung stand, die sich im Nachhinein auch als berechtigt herausstellte, können wir das diesjährige Fest deutlich unbeschwerter angehen. Dazu rufe ich uns alle auf. Seien Sie dabei, machen Sie mit, grün & weiß sind die Farben, die in den kommenden Tagen angesagt sind. Unterstützen Sie die Bemühungen und Anstrengungen unseres Schützenvereins, der dieses Fest für uns nicht nur organisiert und durchführt, sondern zudem das Risiko trägt. Wir können stolz sein, dass ein Fest dieser Größenordnung ehrenamtlich organisiert wird und nicht durch die Kommune und damit durch uns Steuerzahler. Das ist speziell in Zeiten wie diesen keinesfalls selbstverständlich. Die Stadtverwaltung und der Bauhof sind dabei nicht außen vor, sondern bereiten im Hintergrund einiges vor und nach. Dazu stimmen wir uns eng mit den Verantwortlichen des Vereins ab. In Wanfried gilt eben nicht „Hätte, müsste, sollte oder könnte mal“, sondern „wir machen mal“. Nur so können wir gemeinsam unserem Anspruch und unseren Erwartungen gerecht werden.

Das diesjährige Motto des Schützenfestes lautet „Unser Brombeermann“. Ein Motto, zu dem fast jedes Kindergarten- bzw. Schulkind eine Geschichte erzählen kann. Das Motto verbindet Generationen. Fast jede/r von uns war in seinem Leben mal Zwerg oder Elfe und hat den Brombeermann dabei schon mal begleitet. Auch ich erinnere mich gerne an diese Zeit. Damals übergab noch Erich Thomas den Stadtschlüssel an den langjährigen Brombeermann Fritz Sieland. Uwe Roth, der die Wanfrieder Symbolfigur in seiner unnachahmlichen, lockeren und humorvollen Art gekonnt verkörpert hat, wird nach 25 Jahren in seinen wohlverdienten „Ruhestand“ gehen und das Amt in jüngere Hände legen. Am Samstagmittag wollen wir ihn vor dem Rathaus würdig verabschieden und seinen Nachfolger ins neue Amt einführen. Auch der Festumzug, der in der Region an Kreativität und Motivwagen sowie musikalisch seinesgleichen sucht, verspricht lang, bunt und farbenfroh zu werden. Die



Stadt Wanfried

Brombeerfrucht und der Brombeermann werden aufgrund des Mottos auch hier sicherlich Pate stehen und zur Geltung kommen. Die Schulen und die Kindertagesstätten dürfen genauso wenig fehlen, wie die Motive der Stadtteile, unsere Feuerwehren, unsere Vereine, der Fanfarenzug Wanfried und die vielen befreundeten Schützenvereine. Ganz bestimmt werden neben anderen Sportabteilungen auch die Fußballer des VfL Wanfried ihren Doppelaufstieg gebührend darstellen und feiern. Dazu gratuliere ich hiermit nochmals sehr herzlich, ebenso den Handballern zum Klassenerhalt in der Landesliga. Wanfried entwickelt sich mehr und mehr zur Sportstadt. Das zeigen auch die großartigen Angebote und Erfolge im Jugendbereich. Freuen dürfen wir uns ebenfalls wieder auf eine Musikkapelle aus Österreich. Das erzeugt immer eine ganz besondere Stimmung. Der Musikverein Schlins wird neben bekannten und vertrauten Klängen aus unserer Region alpenländische Musik in die Straßen und Gassen Wanfrieds bringen. Das Fest bietet somit allen Mitbürgerinnen und Mitbürgern sowie allen Gästen und Besuchern die perfekte Gelegenheit, zusammen zu kommen, sich auszutauschen und Wanfried und die Stadtteile Altenburschla, Aue, Heldra und Völkershäusern gebührend zu feiern. Dazu möchte ich Sie alle sehr herzlich einladen. Ich nutze die Gelegenheit, den Mitgliedern des Schützenvereins, dem Vorstand, dem Schützenkönig Mike Wenzel und den Jungschützen mit dem Jungschützenkönig Merlin Wenzel an der Spitze ganz herzlich für das herausragende Engagement zu danken.

Die Stadt Wanfried heißt Sie alle herzlich Willkommen und wünscht Ihnen viel Freude bei allen Programmpunkten. Und wenn wir uns nicht zum 455. Wanfrieder Vogelschießen sehen, dann evtl. bei einer anderen Gelegenheit, die Wanfried im Laufe eines Jahres zu bieten hat.

Herzlichst

Ihr

Wilhelm Gebhard

Bürgermeister